

めじろん海外特派員ケイン マーサーさん

【出身国 カナダ、現在韓国在住】 着任レポート(2015年6月)



【氏名】ケイン マーサー
【出身地】カナダ・ブリティッシュ
 コロンビア州
【在住地】韓国大田市在住
【大分での勤務地】
 大分県立別府青山高校、他

～韓国・大田(デイジョン)市から着任レポート～

私は2011年の8月から2014年の8月まで、3年間別府市でALTとして働いていたケイン マーサーです。2011年以前にも日本に行ったことはありましたが、働くために日本に行くのは初めてでした。観光客と留学生として日本に行ったときと比べると、日常生活でみなさんと交流し、日本文化などをもっと身近に感じる事が出来ました。外国で暮らしている時より、日本で家族ができたような感じがしました。

今そのころを思い出すと、3年間の生徒達の笑顔や同僚と知り合いとの思い出がたくさん浮かんできます。今でも前の卒業生と時々連絡します。そして、私の趣味はサイクリングなので、大分県の豊かな自然を思い出します。別府から県内の色々な所へ行って、どこに行っても周りの人たちが私を暖かく、迎えてくれました。

日本から帰った後は、4ヶ月間メキシコに住んでいて、今年の2月からは韓国の大田市(デイジョンシ)で英語教師として、働いています。「DEC」という教育センターで小学生と中学生を教えています。韓国で教えている子供たちのほとんどが十分な英語を話す事が出来ます。英語のレベルでびっくりしましたが、その一方で、塾も多いし、小学生でも夜遅くまで英会話を勉強しています。

韓国での生活は私にとってとても新鮮で、楽しい経験です。日本と同じように韓国の文化やたくさんの人と交流して、旅行したり、サイクリングツアーをしたりしたいです。今年の9月に仁川市(インチョンシ)から釜山市(ブサンシ)まで自転車で行きたいと思っています。そして、そのときに日本と韓国との架け橋として、日本のいいところを伝えられるように頑張ります。